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O Complexo Municipal do Mercado de Iao Hon entrou oficialmente em 

funcionamento em Janeiro de 1994. Ao longo de quase 30 anos, os seus campos de 
basquetebol e de badminton, situados no terraço, têm servido muitos moradores desta 
zona urbana. Nestes recintos, quantos jovens e residentes deixaram o seu suor e a sua 
juventude e quantos foram vítimas de ferimentos provocados pelos seus 
equipamentos velhos e desgastados? Nos últimos meses, tenho vindo a receber 
comentários da população sobre o estado demasiado deteriorado das instalações do 
campo de basquetebol no terraço do Complexo Municipal do Mercado de Iao Hon, 
que tem causado vários incidentes de lesão, durante a prática deste desporto. Em 
alguns casos, a queda causada pelo piso excessivamente escorregadio chega mesmo 
a resultar em ferimentos graves. Depois de ter tomado conhecimento desta situação, 
desloquei-me pessoalmente até ao recinto desportivo em questão. Durante a vistoria, 
não só notei que há de facto muitos residentes que usufruem deste espaço para jogar 
basquetebol como também consegui verificar, através de uma observação atenta, os 
seguintes pontos, que podem constituir riscos de segurança: 
 

1. A vedação do campo de basquetebol não apresenta altura 
suficiente, pelo que há a possibilidade de as bolas saírem do campo 
e caírem no passeio ou na estrada, provocando acidentes; 

2. A vedação de protecção do campo de basquetebol é feita de ferro 
e de tábuas de madeira, não sendo estes materiais ideais para a 
salvaguarda da segurança de quem usufrui do espaço; 

3. O piso do campo de basquetebol é muito escorregadio, pelo que 
pode causar facilmente quedas durante os jogos; 

4. Os campos laterais para lançamento ao cesto têm as sarjetas 
expostas, o que pode magoar os pés de quem se exercita neste local. 

 
O campo de basquetebol no terraço do Mercado de Iao Hon já está em 

funcionamento há vários anos. Naturalmente, as suas instalações e condições estão 
algo desactualizadas. Por isso, proponho que as entidades competentes do Governo 



 

procedam à requalificação deste recinto, no sentido de renovar as suas instalações 
desportivas e de replanear a respectiva disposição, proporcionando um recinto 
desportivo mais optimizado e seguro à população. 

 


